

## **La Vila Joiosa inicia la Fase 1 con la reapertura de múltiples comercios y edificios públicos cumpliendo las nuevas medidas de seguridad**

El comercio local ha abierto sus puertas atendiendo a las medidas sanitarias de seguridad y distanciamiento social en una jornada atípica que ha transcurrido con normalidad

La Vila Joiosa ha reanudado hoy su actividad comercial de establecimientos, locales y comercios de menos de 400 m<sup>2</sup>. Los comercios han tenido que adaptar sus locales a las nuevas medidas de seguridad sanitarias establecidas, en una jornada atípica que ha transcurrido con normalidad. Para facilitar la información de las medidas a adoptar en los locales y establecimientos de la ciudad, la concejalía de Comercio del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, desde esta mañana lleva repartiendo en la Oficina de Turismo (C/ Colón, 40) mascarillas y protectores faciales para interior a los comercios que lo soliciten, así como una guía con recomendaciones a tener en cuenta para la reapertura de los establecimientos. Dentro de esas recomendaciones, la guía recoge información de interés para comerciantes y clientes, como la limpieza y desinfección al menos 2 veces al día (una de ellas obligatoria al final de la jornada laboral) y la obligatoriedad de los clientes de desinfectarse las manos y hacer uso de guantes para entrar al local. Los comercios deben garantizar una distancia mínima de 2 metros entre sus clientes, y entre los clientes y el personal, o de un metro si existen protectores tales como las mamparas. En establecimientos donde no sea posible mantener la distancia interpersonal, como en servicios de fisioterapia o peluquerías, es obligatorio el uso de mascarillas. Los bares, cafeterías y restaurantes pueden realizar servicios de entrega a domicilio o recogida por parte de cliente en el establecimiento, así como servir en las terrazas, las cuales no pueden superar el 50% de su aforo y deben guardar una distancia mínima de seguridad entre sus clientes. En las tiendas de ropa, sólo puede entrar una persona al probador, que se tiene que limpiar después de cada uso. El establecimiento garantizará la higienización o cuarentena al menos por 48 horas de las prendas probadas y no adquiridas. Por parte de los edificios municipales, se ha reanudado la atención presencial de los Servicios Sociales de la Vila Joiosa para atender las solicitudes de la ciudadanía. Tan solo se

atiende de forma presencial con cita previa, llamando previamente a cualquiera de los siguientes números de teléfono habilitados: 965 894 212 - 966 508 327 - 966 851 001. También ha reanudado su atención presencial a la ciudadanía la Oficina de Registro del Ayuntamiento de la Vila y la Oficina de Turismo. El museo de la Vila Joiosa, Vilamuseu, la Casa de la Joventut, y la Biblioteca Municipal, por el momento no abren sus puertas al público. En estos edificios se siguen estudiando protocolos para garantizar la seguridad e higiene dentro de los mismos antes de su reapertura, la cual está prevista para la próxima semana. Por su parte, el Cementerio Municipal ha reabierto hoy sus puertas a visitas en su horario habitual de 08:00 a 18:00 horas, sábados de 08:00 a 13:00 horas y de 15:00 a 18:00 horas, y domingos y festivos de 08:00 a 14:00 horas, atendiendo a las medidas sanitarias pertinentes y con un aforo limitado de 15 personas.

**Noticia publicada el** 11 de Mayo de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Comercio, Órganos de Gobierno.

